
 
 

Cicloturistica Giubiasco 
Verbale assemblea generale ordinaria 2021 

Sementina, 29 novembre 2021 
 
 
 

 
Presenti: 
 
Per il comitato:   Antonio Robbiani Presidente 
   Renzo Gaggetta Vicepresidente 
   Franco Genini  Cassiere 
   Gaetano Gianna Membro 
   Franco Corti  Segretario 
 
Soci:   63 (vedi elenco presenze) 
 
Assenze giustificate: Bernasconi Osvaldo e Guerina, Bognuda Arno, Caccia Mario, Cakmakyurdu 

Mehmet, Carboni Annino, Caso Antonio, Cipolla Fausto, Frapolli Aldo, Maffei 
Giorgio, Maggi Edy e Ester, Rapp Marco, Respini Daniela, Salvadè Sergio, Tonini 
Tiziana, Sala Dante   

 
 
 
Inizio assemblea: ore 19.25 
 
 
 
Ordine del giorno: 
 
1. Nomina del presidente del giorno e scrutatori 
2. Lettura e approvazione verbale dell’assemblea generale ordinaria 2020 
3. Lettura e approvazione rapporto del Presidente 
4. Lettura e approvazione del rapporto finanziario stagione 2021 
5. Lettura e approvazione del rapporto revisori 
6. Resoconto delle attività 2021  
7. Nomina nuovo comitato e nuovi revisori per prossimo biennio 
8. Modifica dello statuto per elezione presidente da parte dell’Assemblea 
9. Programma stagione 2022 
10. La nuova divisa della Cicloturistica 
11. Eventuali 
 
Il benvenuto a tutti i presenti da parte del Presidente. 
 
1. Nomina presidente del giorno e scrutatori 
A. Robbiani propone Riccardo Zuretti come Presidente del giorno. 
La proposta è accettata dall’assemblea. 
 
R. Zuretti procede alla nomina degli scrutatori:   
Proposti Marcello Martinetti e Mattia Capuani che accettano l’incarico. 
 
2. Lettura e approvazione verbale dell’assemblea generale ordinaria del 2020 
Il segretario F.Corti ricorda che l’AG 2020, nel rispetto delle disposizioni del Consiglio Federale, non ha 
potuto aver luogo nella forma abituale. La stessa è avvenuta nella forma di consultazione dei soci per 
corrispondenza. 
Sono stati pubblicati i documenti per verifica e approvazione sul sito ufficiale della Cicloturistica. 



Al termine della pubblicazione, il 27 novembre 2020, non è stato rilevato nessun commento o osservazione 
negativi. Sono stati pertanto approvati i documenti presentati e confermata la validità dell’Assemblea 
Generale Ordinaria 2020. 
 
3. Lettura e approvazione del rapporto del Presidente 
Il presidente Antonio Robbiani inizia la sua relazione con il ringraziamento ai colleghi di comitato per il lavoro 
svolto. 
Le premesse: 

• l’aspetto legato alla ecologia nell’uso della bicicletta 
• Il boom della bici negli ultimi anni 
• Noi come strumento per la divulgazione  
• Sostegno di sponsor per ampliare la paletta di proposte 
• L’importanza del senso di appartenenza alla ns società 

 
Il contributo di tutti noi e la partecipazione. La mia promessa per il 2022. 
 
 
4. Lettura e approvazione del rapporto finanziario stagione 2021 
Il cassiere Franco Genini presenta all’assemblea il rapporto finanziario chiuso il 15.11.2021 con i seguenti 
parametri: 

• Maggiore entrata di   CHF   xxx,xx 
• Ammontare patrimonio   CHF xx’xxx,xx 

 
Genini e Corti completano la relazione con alcuni commenti aggiuntivi: 

• Numero dei soci in leggero calo e conseguentemente anche entrate tasse sociali. Nel 2021 soci 
attivi 92 e 28 coniugi /accompagnatori. 

•  A causa della situazione COVID la società ha potuto contare sul sostegno di soli 5 soci sostenitori. 
• Il contributo di CHF 40.- per coloro che indossano la divisa della Ciclo in occasione di gare o 

manifestazioni ciclistiche organizzate viene cancellato. 
• Viene spiegata la modalità di acquisto della nuova divisa. Più della metà del costo è stato coperto da 

entrate di sponsor che figurano sulla divisa stessa. La differenza è stata coperta con il contributo 
individuale dei soci. 

  
5. Lettura e approvazione del rapporto dei revisori 
Alessio Giamboni, a nome anche di Roberto Piccaluga, legge il rapporto. Si complimenta e ringrazia il 
cassiere per la tenuta dei conti e ne raccomanda l’approvazione. 
Il rapporto finanziario e il rapporto dei revisori sono accettati all’unanimità dall’Assemblea. 
 
6. Resoconto delle attività 2021 
Il tema è trattato da Renzo Gaggetta che ricorda punti più importanti. 
 
Per il 2021: 

• le settimane ciclistiche non hanno potuto essere organizzate 
•  inizio programma accorciato a causa situazione covid con inizio il 18 maggio 
• programma: 19 uscite / ca 1’700 Km 
• programma abituale è stato aggiornato con inserimento nuovi percorsi che hanno riscosso un 

ottimo consenso 
 
Considerazioni sulla partecipazione alle uscite: 

• 42 soci a 1 uscita 
• 13 soci < 5 uscite 
• 18 soci > 10 uscite 

 
R. Gaggetta premia Giovanni Lafranchi come socio con il numero maggiore di presenze (17 su 19 uscite a 
programma)  
 
Media partecipanti: 18 soci per uscita. Viene evidenziato che il dato corrisponde ai soci alla partenza. Alcuni 
esempi testimoniano come il gruppo si riduca e si disperda lungo il percorso. 
 
Il 7 ottobre scorso il comitato aveva organizzato una serata di incontro con i soci attivi per discutere i temi 
relativi alle attività di gruppo. 



La serata si era conclusa con alcuni spunti di riflessione relativi al comportamento, alle capacità 
prestazionali, alla disciplina e alla partecipazione alle uscite. 
Il comitato ha voluto preparare delle proposte in prospettiva della prossima stagione nei punti seguenti: 

• valutazione dei partecipanti all’uscita 
• creazione gruppo o gruppi con nomina di capo/i gruppo che assume la responsabilità di condurre lo 

stesso/i fino al rientro 
• i gruppi definiscono velocità 
•  rispetto dei percorsi a programma 
• si definiscono orari e luoghi di ritrovo per pause caffè / pranzo 
• eventuali esigenze personali devono essere annunciate al capo gruppo 

 
Renzo G. invita ogni socio a fornire consigli e proposte per la stesura del programma 2022. 
Il comitato affinchè le attività possano svolgersi nelle migliori condizioni, anche per il  meteo, deve decidere e 
comunicare per tempo. Invita pertanto nell’astenersi nel commentare o obiettare sulle decisioni prese. 
 
Renzo G. conclude il resoconto delle attività 2021 precisando che sono i soci a determinare il buon 
andamento della società. 
 
7. Nomina nuovo comitato e nuovi revisori per il prossimo biennio 
Il Presidente del giorno, Riccardo Zuretti apre il tema elogiando l’ottimo lavoro svolto dall’attuale comitato, 
precisando di avere comunque percepito in seno allo stesso una mancata considerazione del lavoro svolto 
nell’ambito della società.  
Propone all’Assemblea di manifestare il proprio consenso per il rinnovo del mandato al comitato uscente. 
L’assemblea approva senza obiezione alcuna la proposta fatta.  
Zuretti è informato che F. Genini per motivi personali rinuncia ad un ulteriore mandato. Propone Roberto 
Piccaluga come nuovo membro di comitato che dopo approvazione dell’assemblea, accetta l’incarico. 
Viene chiesta comunque all’Assemblea eventuali candidature. Nessuno si annuncia con proposte o 
candidature. 
I membri di comitato Corti, Gaggetta e Gianna chiedono la parola per esporre alcune considerazioni in 
merito al nuovo mandato. 
Renzo.G., Gaetano G. e Franco C. in più momenti del mandato avevano manifestato l’intenzione di non più 
riproporsi. I motivi sono riconducibili a quanto anticipato da Zuretti a riguardo la mancata considerazione per 
quanto viene fatto e soprattutto per lo scarso coinvolgimento e limitata partecipazione alla vita della 
Cicloturistica. 
Malgrado ciò, l’amicizia e l’impegno regnano all’interno del comitato. 
Comitato che nel corso degli ultimi anni ha lavorato per mantenere viva la Cicloturistica.  
Prevale il senso di responsabilità per non lasciare la società senza una conduzione a persone poco coinvolte 
e poco interessate dall’incarico. 
Pertanto il Comitato accetta l’incarico per il prossimo biennio. 
 
Nomina nuovi revisori: 
Alessio Giamboni accetta il rinnovo dell’incarico. Ferruccio Frontini accetta pure l’incarico di revisore. 
 
8. Modifica statuto per elezione presidente da parte dell’assemblea 
Nel corso dell’ AG 2019 il socio R. Zuretti proponeva la nomina del presidente da parte dell’assemblea e non 
in seno al comitato stesso. 
Per apportare una modifica allo statuto il tema è stato riproposto all’ordine del giorno dell’AG 2021. 
La proposta è stata discussa e gli interventi dei soci Imelli, Locarnini, Pestelacci e Brignoli proponevano 
all’assemblea di respingere questa proposta. 
In votazione solo 4 voti favorevoli contro 59 contrari. 
La proposta è stata pertanto respinta. 
 
9. Programmi stagione 2022  
Il comitato uscente ritiene di pertinenza del nuovo comitato allestirne il contenuto. 
Sarà pertanto compito del nuovo predisporlo e inviarlo a tutti i soci. 
 
Settimane ciclistiche 
 
Italia: 
Nel 2020 erano state programmate le settimane a Maiorca e Italia. A causa l’epidemia Covid si è dovuto 
rinunciare ad entrambe. 



La programmazione e prenotazioni erano state fatte sulla base dei numeri degli anni precedenti. 
Purtroppo nel 2020 si è constatato uno scarso interesse e scarsa adesione. 
Per l’Italia rimane probabile la soluzione 2020 a Gabicce Mare (Hotel Miramare) anche per la gentilezza che 
l’Hotel ci ha riservato al momento dell’annullamento. 
Data e dettagli verranno inviate quanto prima. 
 
Maiorca: 
Gaetano G., organizzatore della settimana illustra il programma per il 2022 

• Data: da lunedì 18 aprile a lunedì 25 aprile 2022  
• Hotel: Playa de Muro (Hotel prescelto anche negli scorsi anni) 
• Organizzazione: 

§ Viaggio (bus – aereo): Gaetano 
§ Arrangiamento Hotel + noleggio bici: tramite Hotelplan 
§ Importante la data di riservazione: imperativo entro il 11 dicembre (prezzi aereo 

vantaggiosi). All’iscrizione viene richiesto l’importo di CHF 300.- per le spese di 
viaggio. 

§ Nei prossimi giorni verrà inviato il programma dettagliato.  
 
Non solo programma 2022 è un tema che F.Corti espone all’assemblea sulla base della serata già citata del 
7 ottobre u.s. con i soci attivi alcune considerazioni. 
Dobbiamo prendere atto di come il mondo legato alla bicicletta evolve. Chi oggi non sa rinnovarsi non ha 
futuro. Lo testimoniano società simili alla nostra che hanno limitato o terminato ogni forma di attività. 
Il modo della bicicletta è in espansione e occorre pertanto ampliare la visione legata ai praticanti di questa 
attività ludica e sportiva. 
 
10. la nuova divisa 
Presentata la nuova divisa che in questa occasione potrà essere ritirata dai 73 soci che l’hanno acquistata. 
Ringraziamento agli sponsor che figurano sulla divisa stessa: 

• Immoprogramm SA 
• ASNF Associazione svizzera non fumatori 
• Cicli Wittwer 
• Flli Trenta SA 
• Lineltel SA 
• Tazio Tatti & Co Sagl 
• Moreschi Gianfranco & Co SA 
• Carrozzeria Bognuda 
• Champion System (Noè Gianetti) 
• Grotto Sbardella 

 
Anche per questa divisa vige l’obbligatorietà per l’uso durante le uscite ufficiali 
 
11. Eventuali 
Nessuno. 
 
 
Chiusura dell’Assemblea con saluti e ringraziamenti a tutti. 
 
 
Fine assemblea: ore 21.10 
 
 
Per la Cicloturistica 
 
F.Corti / segretario 


